

たいよう 4月号

平成 29 年 4 月 4 日発行 洗足池保育園



ご進級、ご入園、おめでとうございます

園庭の桜の花が咲き誇り、新しい生活がスタートしました。

今年度は、1歳児に9名、2歳児に1名、計10名の新入園児さんを迎えるました。

進級児さんも、新入園児さんも、喜びや期待を感じる反面、新しい環境に不安になったり、緊張したり、頑張り過ぎてしまったりすることだと思います。お家へ帰ってから、いつもより甘えたり、わがままを言って困らせたりするかもしれません。いつも以上にお話をたくさん聞きながら、子ども達の様子を見守ってください。

保育園では、様々な経験を通して、楽しく元気に心豊かに成長していくよう保育をし、その成長を保護者の方々と分かち合い、喜び合えるようにご家庭と連携したいと思います。職員一同、子ども達一人ひとりの心に寄り添う事を大切にしながら、一生懸命努めていきますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

入園式の様子



一緒にあそぼうね！



在園児から歌のプレゼント♪

4月の行事予定

日	曜	行 事
3	月	入園式
13	木	災害訓練
18	火	あおば組懇談会(17時30分開始)
22	土	ふたば組懇談会(10時00分開始) みつば組懇談会(14時00分開始)
25	金	わかば組懇談会(17時30分開始) クラスだより発行
26	水	お誕生会

お誕生会

月ごとに、その月お誕生の子ども達を、みんなでお祝いします。
その際、お誕生児の保護者の方の参観が可能です。希望される方は、3日前までに担任へお申し出下さい。
※時間は10時10分頃より30分程になります

ただし、参観の際は、子ども達が動揺しないよう、声掛けや写真撮影等はご遠慮下さい。ご理解ご協力の程お願い致します。

嘱託医 濵井 展子先生 新著書紹介

「乳児期の親と子の絆をめぐって-しあわせな人を育てるために-」



濱井 展子先生が6冊目となる、新著書を発刊されました。本書では、現代社会の子育てにおいて問題点の一つの「スマートフォン」の乳児期の脳の発達に及ぼす影響や子育てにおける「母性」や「父性」の果たす役割についても書かれています。また、脳と身体が健全に発達するためには、乳児期の母と子の信頼関係がしっかりと形成されることが不可欠と解明され、乳児期の脳の発達に関する最新情報を小児科医の視点から、現代の変遷する子育てに対し、適切なアドバイス、注意喚起されています。

事務所前に見本書がございます。購入希望の方は事務所へお声掛けください。

申し込み締切：4月14日（金）まで



ご入園おめでとうございます。

クラス懇談会

新年度が始まり環境の変化のある中、子ども達の園での様子とご家庭での様子を話し合って情報を共有し、子ども達が安心して過ごせる環境作りをして行きたいと思います。詳細は、各クラス掲示にてお知らせ致します。是非、ご参加下さい。

(裏面に続く→)

《 平成29年度 職員紹介 》

☆園長 : ○○ ○○ (○○ ○○)
☆副園長 : ○○ ○○ (○○ ○○)
☆主任 : ○○ ○○ (○○ ○○)
☆乳児部副主任 : ○○ ○○ (○○ ○○)
☆幼児部副主任 : ○○ ○○ (○○ ○○)

【乳児部】

☆ふたば組 担任: ○○ ○○ (○○ ○○)
(1歳児) ○○ ○○ (○○ ○○)
○○ ○○ (○○ ○○)

☆みつば組 担任: ○○ ○○ (○○ ○○)
(2歳児) ○○ ○○ (○○ ○○)

【幼児部】

☆わかば組 担任: ○○ ○○ (○○ ○○)
(3歳児)

☆あおば組 担任: ○○ ○○ (○○ ○○)
(4・5歳児) ○○ ○○ (○○ ○○)

【給食室】

☆栄養士: ○○ ○○ (○○ ○○)
○○ ○○ (○○ ○○)
☆調理員: ○○ ○○ (○○ ○○)

【保育補助・事務】 ○○ ○○ (○○ ○○)

【保育補助】 ○○ ○○ (○○ ○○)

★嘱託医 : 渋井 展子 先生 (しぶいこどもクリニック 院長)

★嘱託歯科医 : 清田 俊一 先生 (清田歯科医院 院長)

《 退職職員からのご挨拶 》

昨年夏に大病を患い、治療は終了しましたが、身体を完全に回復するために、わがままな選択と思いながら、ここで少し休養することに致しました。

私が洗足池保育園へ来たのは、平成20年1月でした。その年の4月に園長に就任し、早いもので9年が経ちました。就任したばかりの時には、まだ開園して日が浅い保育園ということもあり、試行錯誤する中至らないこともあり、保護者の方のご意見を傾聴しながら、改善すべきところは改善し、子ども達にとって、保護者にとって、そして職員にとって、より良い保育園となるよう努めて参りました。

振り返るといろいろなことがありました。長いような短いような9年間でした。子ども達と一緒に経験した思い出の数々は、子ども達のキラキラした笑顔と共に、私の心にいつまでも残ることと思います。そして、無邪気な子ども達と過ごした日々は、たくさんの幸せをもらい、私の宝物です！！

保護者の皆様とも、もっとたくさんお話出来れば良かったという後悔が残りますが、行事等でお会いできた際にお声掛けさせて頂きたいと思います。至らない点も多々あったと思いますが、本当にお世話になりました。ありがとうございました。

これから、子ども達の健やかな成長と、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

○○ ○○

